



IGLESIA EPISCOPAL DOMINICANA

DECLARACIÓN PÚBLICA

La Iglesia Episcopal Dominicana por este medio aclara que no está involucrada en el caso de agresión o violación sexual en contra de una niña de tres años en San Pedro de Macorís. Y mucho menos procura ocultar cualquier situación en ese sentido.

Como Iglesia estamos en contra de todo abuso de esta y de cualquier otra índole y exigimos que la justicia investigue y llegue a la verdad para que quien haya cometido este abominable hecho pague su culpabilidad según la legislación de la Republica Dominicana.

Nuestra Iglesia eleva plegaria para que Dios guie este proceso y prevalezca la justicia.